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Pädagogische Fachkräfte?(m/w/d)

Stellenbeschreibung

Wir suchen …

Pädagogische Fachkräfte?(m/w/d)

Standort: BRK-Sozialwerkstatt Altötting
Start: ab sofort
Zeitmodell: Teil- oder Vollzeit

Ihr pädagogisches Know-how ist vor allem in der Flüchtlingsarbeit sowie in der Arbeitslosenbetreuung
gefragt.
Sie besitzen eine Qualifikation als Sozialpädagoge (m/w/d), Heilerziehungspfleger (m/w/d), Erzieher
(m/w/d) mit Betreuungserfahrung oder eine ähnliche Qualifikation?
Dann bewerben Sie sich gerne auf unsere abwechslungsreiche und interessante freie Stelle.
 

Unsere Benefits

30 Tage Urlaub pro Jahr
Teambildende Maßnahmen
Gesundheitskurse
Jahressonderzahlungen
Betriebliche Zusatzaltersversorgung
Job-Rad
 

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte an:

Kontakt
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BRK-Kreisverband Altötting

Ort
Altötting

Ansprechpartner*in:
Personalstelle,
Raitenharter Straße 8,
84503 Altötting
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Veröffentlicht am:
13.10.2025


